Ford Focus C-Max - Kältemittelverlust | HELLA

Ford

Focus C-Max

Baujahr: 2003 - 2008

Motor: 1,8 + 2,0 Duratec-HE

Kältemittelverlust

Bei o.g. Fahrzeugen kann es aufgrund von gebrochenen oder gerissenen Klimaanlagen-Leitungen zum Verlust von Kältemittel kommen.

Wird im Zuge einer Klimaanlagenwartung festgestellt, dass die fehlende Menge an Kältemittel erheblich ist, sollten die Kältemittelleitungen und deren Befestigungen/Halterungen intensiv in Augenschein genommen werden. Schwingungen bzw. Vibrationen können zum Bruch der Halterungen oder Rissen in den Leitungen führen. Des Weiteren können Leitungsverbindungen undicht werden.

Beim Austausch der Leitungen ist darauf zu achten, dass diese spannungsfrei und schwingungsarm verlegt werden.

Beschädigte Befestigungen/Halter müssen mit erneuert werden.